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本报讯 截至 6 月底，登封市地税
局共组织入库房地产税收 12510
万元，同比增长 5.87%，增收 694
万元。今年以来，为加强房地产
税收管理，该局抽调人员组成税
源排查小组，对全市所有从事房
地产业纳税户进行实地排查，并
与住建局、国土局等部门信息相
比对，彻底澄清税源底子，并建

立两级税源档案，强化税源户籍
管理。对代开发票的纳税人严
格按照以票控税规定足额缴纳
税款，按规定随征，坚持税票号
码、征收税款的稽核比对，杜绝

“多开票，少缴税”等现象，最终实
现税收的应收尽收。
郑州晚报记者 袁建龙
通讯员 张振卿

本报讯 29日上午9 时，由北京师范大学
人文宗教高等研究院、中国文化院等共
同主办的第一期海峡两岸大学生文化
体验营“汉字之旅”在新郑市隆重开
幕。第九届、第十届全国人大常委会副
委员长、北京师范大学人文宗教高等研
究院及中国文化院院长许嘉璐等出席
了开幕式。

“海峡两岸大学生文化体验营”拟
于未来 5 年内每年举办两期，分别邀请

两岸大学生在大陆和台湾进行传统文
化实地体验，以共同的文化之根为钥
匙，打开两岸交流的“心窗”。本次“汉
字之旅”为文化体验营的第一期，本期
活动于 7 月 28 日至 8 月 4 日在河南、北
京两地举行，其间，来自台湾各高校
的 15 名大学生和先期到达的 15 名内
地大学生汇合。 30 名大学生将到具
茨山、黄帝故里、中国文字博物馆、殷
墟宫殿宗庙遗址、嵩山少林寺、许慎

文化园、八达岭长城、中国国家博物
馆等国学圣地进行实地体验，探寻汉
字里的中华文化本源。

第九届、第十届全国人大常委会
副委员长，北京师范大学人文宗教高
等研究院、中国文化院院长许嘉璐对
此次活动寄予厚望。许嘉璐表示，中
华文化属于所有的炎黄子孙，现在不
管是欧洲还是南北美洲、非洲以及南
太平洋众多岛国，都欢迎中国人向他

们解说中华文化，叙说中国故事，因此
中华文化属于全世界。

谈及为什么举办文字之旅，许嘉璐表
示，汉字是世界上独一无二的，纵观世界，
几百种文字中，只有汉字审美价值最为
全面、深邃、完美。随着创意文化发展，文
字学家走出象牙塔，用生花之笔描述汉
字，每个汉字都有它的故事可说，可以转
化为产品。
郑州晚报记者 杨宜锦

本报讯 28 日上午，新密市委四届七次全
体（扩大）会议召开。新密市委书记蒿铁
群、市长张红伟就新密市的发展形势与
发展前景做了讲话。会上，蒿铁群就持
续干旱天气特意脱稿强调，要求相关部
门做好抗旱的物资、人员准备，以及对
山区群众应确保基本的用水需求。

张红伟介绍，上半年，新密市实现生
产总值275.7亿元，增长9.4%；规模工业增
加值 149.7 亿元，增长 10.6%；固定资产投
资 182.4 亿元，增长 18.7%；社会消费品零
售总额91.9亿元，增长14.1%；公共财政预
算收入16.2亿元，增长13.6%；城镇居民可
支配收入11931元，增长10.5%；农民人均
现金收入10809元，增长11.3%。

“目前，新密市正处于爬坡过坎、转型
升级的关键时期，依靠资源、投资等要素

驱动的粗放型发展方式难以持续，面临着
不进则退、慢进也是退的严峻考验。”蒿铁
群在会上做了《坚定信心 务实重做奋力
开创新密经济社会转型升级新局面》主题
讲话。

他强调，当前和今后一个时期，要把
开放创新作为发展的主战略，按照“融入
郑州、对接空港、创新驱动、持续转型”的
要求，牢牢抓住郑州都市区、航空港经济
综合实验区建设的机遇，突出“三大主
体”工作，注重统筹、规划、创新、可持续
理念，着力打造交通路网体系、新型城镇
体系、现代产业体系、生态环境体系、社
会治理体系，努力把新密建设成为“富裕
文明、绿色生态、平安和谐、公平有序”的
现代化宜居宜业中等城市。
通讯员 王颖

本报讯“未来，0.1 秒就可以下载一
个 1G 的电影，汽车和汽车之间的联
络靠尾灯，现在我们的家庭里需要
wifi，将来我们就可以用可见光通讯
技术来实现，可见光技术将改变我们
的生活。”近日，高新区举办了“可见
光通讯技术展望”专题知识讲座，解
放军信息工程大学信息学院院长、教
授、博士生导师于弘毅应邀作了报
告。

高新区管委班子成员、机关、园
区、直属企事业单位和二级机构副科
级以上干部、办事处、派驻机构负责人
一同听取了讲座。

于弘毅说，可见光通讯技术是伴
随着照明发展的技术，主要是利用
LED 灯快速闪电特性发射和接收、传

送信息。
“有光明的地方，就可以实现可见

光通讯，未来，安装一个上网的基站就
像拧一个灯泡一样。”于弘毅说。

随后，于弘毅还介绍了这种利
用 灯 光 实 现 通 信 的 技 术 的 广 泛 覆
盖、带宽很快、高效节能、绿色健康
的特点。

当今已经进入大数据时代，信息
技术正以前所未有的方式改变我们的
生活。据了解，大数据、云计算是一种
新型生产力，是高新区着力发展的新
型产业。高新区围绕大数据、云计算，
每月将会开展一次知识讲座，为高新
区建设千亿科技城进行较全面、较系
统地科普。
郑州晚报记者 鲁慧 通讯员 彭瑞华

建设“富裕文明绿色生态”宜居城
新密市委四届七次全体（扩大）会议召开

“有光，就可实现可见光通讯”
高新区干部听博导讲解、展望“可见光通讯技术”

本报讯 近日，新郑市文明办、
新 郑 市 长 效 办 联 合 开 展“ 文 明
网 格 ”创 评 活 动 。 创 评 活 动 从
组 织 领 导 、信 息 平 台 、便 民 服
务、党建工作、社会秩序、道德
风尚等 6 个方面进行考核，具备
创建条件的一级网格可自愿向
新郑市长效办、市文明办申报；
具 备 创 建 条 件 的 二 、三 级 网 格

可自愿向乡镇（街道、管委会）
党（工）委申报，乡镇（街道、管
委会）党（工）委按照文明网格
创 评 标 准 对 申 报 的 二 、三 级 网
格 进 行 审 核 ，本 着 优 中 选 优 的
原则，向新郑市长效办、市文明
办推荐。年底将对评选出的文
明网格进行表彰。
郑州晚报记者 杨宜锦

新郑开展“文明网格”创评

郑州食药局管城分局
整治化妆品流通环节

本报讯 为 保 护 广 大 消 费 者 的
合法权益，今年 6 月份伊始，郑
州市食品药品监督管理局管城
分局开展了化妆品市场流通环
节的专项整治行动。此次行动
以 市 场 上 流 通 范 围 广 、消 费 量
大 、消 费 者 关 注 度 高 、安 全 风
险 大 的 祛 痘 、祛 斑 、烫 发 、染
发 、婴 儿 和 儿 童 用 等 化 妆 品 为

检 查 重 点 。 截 至 目 前 ，共 检 查
化妆品种类 12 种，检查批发市
场 4 家 ，零 售 企 业 97 家 ，查 处
各 类 化 妆 品 违 法 违 规 案 件 4
起。有效地规范了辖区内化妆
品 市 场 的 秩 序 ，维 护 了 群 众 的
合法权益。
郑州晚报记者 杨宜锦
通讯员 刘红升


